



## Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Figuren Theater Festival Basel Internationales Figuren Theater Festival Basel 2017

---

P161884

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Figuren Theater Festival Basel für das Internationale Figuren Theater Festival Basel im September 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 60'000.
2. Das Justiz- und Sicherheitsdepartement teilt den Gesuchstellern mit, dass diese Beitragshöhe explizit für die Festivalausgabe 2017 und ohne Präjudiz für weitere Gesuche bewilligt wurde.

### Begründung

Der Regierungsrat hat für das Internationale Figuren Theater Festival Basel, das im September 2017 auf dem Münsterplatz und in Lokalitäten in dessen direkter Umgebung (u.a. im Marionettentheater und im Vorstadttheater) stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 60'000 Franken bewilligt. Die vom gleichnamigen Verein getragene Plattform für die Kunst des Figuren-, Objekt- und Materialtheaters umfasst rund 40 Veranstaltungen für Kinder, Familien und Erwachsene: kurze und lange Stücke regionaler und internationaler Figurentheaterkünstlerinnen und -künstler, Strassentheater, Workshops und ein Kids-Festival.

